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役員室
理事・副学長（情報・環境） 加納 哲
サメ類の筋肉タンパク質の機能特性や真
珠層形成メカニズムについて研究してい
ます。

三重大学のおしゃれについて

キャンパスのおすすめ箇所

自身のおしゃれなライフスタイルとしてのこだわり

環境への思い

学生へのコメント① 学生生活に関して

学生へのコメント② その他なんでも

仕事をしていく上で研究室や実験室がきれいであることは素晴らしいと思っています。
一方、私自身は研究室が書類の山でぐちゃぐちゃになり整理整頓ができていません。
何とかきれいな部屋にしようと努力しています。きれいな研究室を維持していること
はおしゃれだと思っています。

現在、リフレッシュウォーク企画としてキャンパス内にジョギングや散策のできる
コース「トリムコース」を全学のアイデアを募って企画中です。この企画が大学の
おしゃれに繋がるようになればと期待をしています。
また、キャンパス内の屋外灯を水銀灯から更新することになりましたが、欧米の

大学キャンパスでは屋外灯はオレンジ色の電球色に統一され、キャンパス全体が落
ち着いたおしゃれな感じになっています。本学もそうなればなと期待しています。

三翠ホールです。
屋根が貝殻のようなデザインとなり、大き
なガラス面で覆われた大きなホールです。
学生が周りで集いおしゃれな場所になって
いると思っています。

本学は環境への取り組みを高く評価されています。大学の特徴の一つとして定着し
つつありますので、このままさらに進展してゆくことを期待します。
大学の建物ですがエレベーターや入り口のガラスドアなどに埃がついていて目立ち
ます。少し注意すればきれいになるのですが、気づいていても対応者がいないなど
改善点があると考えています。

昔に比べて教室の落書きが減っているように感じます。落書きの無いきれいな教室も
気持ちがいいと思います。この方向で続けてください。

本学は環境の取り組みに注力しています。そのことをSciLetsというe-ラーニングで
皆さんに学んでもらえるようにしています。今後、企業における環境の位置づけは
大きくなると予想されますので、体系的に学んでいただき就職活動にも役立ててほ
しいと思っています。
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